



花工房てんすい様より

輝く 小天っ子

玉名市立小天小学校

2023年11月30日

お 思いやりのある子ども あ 明るくたくましい子ども ま 学び考える子ども

天水中学校区公開授業



今年、本校が中学校区の公開授業を行いました。授業者は、4年担任上田教諭でした。国語科の授業で、学びの多い授業を展開しました。後半の授業研究会では、授業者と子供たちをしっかりとほめていただき、参考になるご意見もたくさんいただきました。今後に生かしていきます。

その後、天水中校区の小中一貫教育のめざす方向を玉名中学校の
大法指導教諭に講話をいただき、私
たちも授業づくりのヒントをいただ
いたところです。今後の児童・生徒
の指導に生かして行きたいと思っ
ています。天水町の子供たちの教育に
積極的に携わり地域を愛する子供た
ちを育てていきたいものです。



玉名市小学校音楽会



4年ぶりに行われた玉名市小学校音楽会に、本校の1・2年生が参加しました。今年、新しい市民会館を初めて使うこと、感染症等の流行等避けることを考え、無観客の開催となりました。

1・2年生は、「子どものための音楽物語 スイミー～ちいさなかしいさかなのはなし～」を練習し、当日はプログラム1番で、かわいい歌声やセリフを披露しました。前日のプレ発表では、多くの保護者の皆様に応援していただき、「緊張した。」と話していた子供たちでしたが、市民会館のステージでは、練習の成果を発揮することができました。でも、大きな舞台とたくさんの観客で、やっぱり緊張したそうです。講評の先生からも、たくさんほめていただき、子供たちは大満足でした。



芸術の秋！アウトリーチ音楽会

16日、玉名市の本物を子供たちに届ける取り組みであるアウトリーチ音楽会が本校で行われました。今年、オレンジさん来ていただき、バイオリンとピアノの演奏を楽しみました。バイオリンの体験では、各学年の代表が美しい音色を響かせていました。



11/8 (水) いもほり 大収穫！！ (1～4年生)

つきり、マルチはがしをPTA環境部にお世話になりました。今年、1年生から4年生まで、いもほりを行いました。今年もたくさんの大きないもが収穫でき、子供たちは大喜びでした。夏の草取り・水かけお世話になりました。高学年やお世話になった地域の皆さんへも配付しました。ご家庭でも、おいしく食べていただくと嬉しいです。



小天小スケッチ



1・2年生 プレ音楽発表会
本番前に保護者の皆様にも
見ていただきました。



3年生 児童集会
見学旅行で学んだことを
劇にして発表しました。



5・6年生歯と口の健康教室
学校歯科医の永廣先生から
歯の大切さについて学びました。



5年 稲刈り
コンバインもお世話に
なりました。